

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

IU dice que el paro ha subido tres puntos desde el 2011

G.C. 15/07/2016

El grupo de IU en la Corporación municipal realizó ayer un balance de la gestión del gobierno socialista durante cinco años. Jesús David Sánchez, portavoz municipal, estuvo acompañado por las ediles Ana Cervantes y Reyes Estrada. Un Gobierno local que calificó en términos globales de «decepcionante, formado por gente que tiene carácter de funcionario aburrido y que improvisan». Un Gobierno basado «en la propaganda y que vende una falsa cercanía con la palmadita en la espalda y la fotografía».

Calificaron la mejora de las arcas municipales como «falso milagro económico» conseguido por el equipo de gobierno tras superar la «supuesta bancarota» de un «relato catastrofista» con el que llegaron al gobierno local en el 2011. Y cuyo balance, cinco años después en materia de empleo, es que Puente Genil se encuentra «3,5 puntos más de paro que en 2011». Y frente a este dato, «pura propaganda y migajas para los desempleados» con contratos de 15 días. Y un Gobierno –dijo Sánchez- que en cambio «se apunta los Planes de Empleo de otras administraciones». De otro lado, Sánchez advirtió que «parecen más interesados en fundir las empresas Sodepo y Egemasa que fusionarlas», como intentaron al inicio de la anterior legislatura.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

El Hospital Veterinario implanta la primera “pata biónica” a un perro en la provincia de Córdoba



Por Rocio Díaz - 14/07/2016

Golfo, un perro de aguas de 6 años de edad y procedente de Luque, cuenta a partir de esta semana con una nueva oportunidad para hacer una vida normal, y es que, desde el pasado lunes 11 de junio el Hospital Veterinario de Puente Genil le realizó el implante de una “pata biónica” con rueda que ha supuesto la primera en toda la provincia de Córdoba. Tras la amputación que sufrió el can de su pata izquierda a consecuencia de quedar atrapado en una valla y sufrir lesiones vasculares importantes, Juan Aires, licenciado en medicina y cirugía veterinaria por la Universidad de Córdoba, explica cómo planteó una situación novedosa a sus dueños, colocar “la primera endo-exoprótesis”. (HOY SIGUE TODA ESTA INFORMACIÓN EN EXCLUSIVA DE GRUPO COMUNICA EN LOS

INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

El Salerm Puente Genil presenta a Salva Vegas y Alfonso Luque “Carraña”



Por Alberto - 14/07/2016

El Salerm Puente Genil ha sorprendido esta semana con la incorporación de dos fichajes más a la plantilla que dirigirá Juanmi Puentenueva en División de Honor la próxima temporada. El primero de estos fichajes se confirmó el pasado lunes. Salvador Vegas llega procedente del Alameda, equipo que militó la pasada temporada en el grupo III de la 1ª Andaluza

Senior. Se trata de un habilidoso jugador de ataque que puede actuar tanto de delantero, segundo punta o en las bandas. Con solo 19 años, este joven malagueño llega para reforzar la parcela ofensiva y complementar, de esta manera, a Maero y Bubu. Así lo confirmó el presidente, Francisco Cabeza, en el acto de presentación que tuvo lugar el miércoles en las oficinas de Salerm Cosmetics.

El segundo fichaje también fue presentado ayer como nuevo jugador del Salerm Puente Genil ante la sorpresa de todos. Se trata del lateral derecho Alfonso Luque “Carraña” que llega al equipo pontanés “en una operación express” que se cerró en apenas 24 horas tras quedar libre de su anterior equipo, el Ecija Balompié. “Carraña” tiene 22 años y es natural de La Rambla. La temporada pasada fue la eclosión de este futbolista ya que disputó un total de 31 partidos, todos como titular. 18 de ellos en el Lucena CF, y tras la renuncia de este a competir en 3ª División firmó por el Ecija Balompié, también equipo de Tercera. Cabeza confirmó que con la incorporación de Carraña, “se cerraba el capítulo de fichajes salvo sorpresa inesperada”. Un fichaje que viene a cubrir una posición mermada ya que Jesús Ángel “continúa recuperándose de su lesión de pubis”. El presidente también confirmó que la llegada del rambleño “no le cierra la puerta a Alejandro Carmona”.

“Llego a un proyecto consolidado y con buenos jugadores, cuerpo técnico y afición”. Esas fueron las primeras palabras de Salva Vegas como nuevo futbolista del equipo rojinegro. El atacante, natural de Alameda, se definió como “un jugador polivalente y que lo deja todo en el campo”. Será su debut en una categoría muy importante como la División de Honor. Vegas espera en lo colectivo, “aspirar a todo” y en lo personal “jugar todos los minutos posibles”. Además admitió que tendrá que coger rápidamente confianza en un equipo donde no conoce a nadie aunque dijo que el exportero del Salerm Puente Genil, Mario Ramírez, le había hablado muy bien del club.

Por su parte, Alfonso Luque “Carraña” se mostró muy contento con esta incorporación al Salerm Puente Genil. El futbolista corroboró las palabras del presidente y dijo que se trataba de “un fichaje express” ya que en apenas 24 horas se había concretado todo. Carraña llega al Salerm Puente Genil “tras haber declinado ofertas de 3ª División” ya que considera que su llegada al club pontanés “es una buena manera de seguir creciendo como jugador” donde coincidirá con antiguos compañeros, como el portero Cristian. Carraña se muestra también muy ambicioso tras ver la plantilla que se ha conformado esta temporada al declarar que quiere “ascender a 3ª División con este equipo”. El rambleño se define como “un lateral derecho agresivo y que le gusta sumarse al ataque” aunque también puede actuar en la posición de central.

Por último, el presidente se mostró cauto a pesar de estas incorporaciones de calidad y dijo que “lo primero es conseguir la permanencia y a partir de ahí, soñar es gratis”. Cautela que viene marcada por las noticias de los últimos días en forma de fichajes de varios equipos que militarán en el mismo grupo. A pesar de ello, Cabeza mostró su total confianza a su cuerpo técnico y jugadores al declarar que “a pesar de lo bien que están fichando otros equipos, lo que tenemos aquí es lo mejor que hay”.

IU critica los cinco años de política de “propaganda” y “falsa cercanía” del PSOE en Puente Genil

La coalición de izquierdas acusa al PSOE de vender “un milagro económico” en el municipio que “nunca ha existido”



Jueves, 14 Julio 2016 19:10 Redaccion Ángeles Costa

El grupo municipal de Izquierda Unida en Puente Genil considera que los cinco años del PSOE en el gobierno local han estado basados en una política de “populismo”, “improvisación” “propaganda” y “de falsa cercanía con palmaditas en la espalda” queriendo contentar a todo el mundo y sin querer adoptar decisiones “en situaciones comprometidas”. El portavoz municipal, Jesús David Sánchez, acompañado de las dos

concejales del grupo Reyes Estrada y Ana Cervantes, han puesto como ejemplo de la actuación de “un gobierno de escaparate” el gasto de 40 mil euros en la plataforma de Gobierno Abierto, a su juicio “inefcaz”. A esto suman la promesa de creación de empleo con la que, según IU, fue una de sus bazas para acceder a la alcaldía en 2011. Según afirman, todo se ha quedado en “migajas para los desempleados” con contratos de quince días o una Mesa por el Empleo y el Desarrollo que sólo se ha reunido en dos ocasiones en cinco años, y una para su constitución. Sobre empleo recuerdan que el paro ha subido en 3,5 puntos en Puente Genil desde que gobierna el PSOE.

Según IU, la “exageración alarmista” sobre la situación económica y la deuda de Puente Genil fue otra de las bazas del PSOE para su acceso a la alcaldía en 2011. La coalición de izquierdas asegura que “la gravedad no era como la pintaban” pero sí fue clave para que desde el PSOE vendieran “un milagro económico que nunca ha existido”

Desde Izquierda Unida se ha criticado la privatización de la gestión de la piscina cubierta y la ampliación de la concesión del servicio de agua a Aqualia, primándose las inversiones en el recinto ferial y en un pabellón deportivo frente a la remunicipalización del servicio.

Los tres ediles coinciden en que el PSOE “no tiene claro lo que quiere para Puente Genil” y acusan al alcalde de haberse convertido en “prepotente” tras haber obtenido mayoría absoluta. Justifican esta actitud del regidor en que se les ha rechazado en torno a un 60% de las mociones presentadas al pleno.

Salva Vegas y Carraña, nuevos jugadores del Salerm Puente Genil

El malagueño reforzará el ataque y el rambleño el lateral derecho en un acuerdo que se cerró en horas



14 de julio de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

Una presentación esperada y una sorpresa. El Salerm Puente Genil ha dado carpetazo al capítulo de fichajes tras presentar al polivalente mediapunta Salva Vegas, de 19 años y procedente del Alameda de Primera Andaluza aunque formado en la cantera del Málaga Club de Fútbol; y anunciar el acuerdo total con el carrilero derecho Alfonso Luque, conocido como Carraña, que acudió al acto

que simbolizó la culminación de un rápido entendimiento entre el club y el jugador de La Rambla, que procede del Écija Balompié y donde jugó hasta treinta partidos como titular la pasada campaña cuando salió del desaparecido Lucena Club de Fútbol en Tercera División.

Salva Vegas declaró en su presentación sentirse “atraído” por el proyecto del club, y que es de los jugadores que destaca por “darlo todo en el campo”. Sus cualidades son de gran provecho para el cuerpo técnico, algo que ha tenido en cuenta para contactar con él con tal de que sea una referencia ofensiva más que acompañe a Bubu y Maero, que entre los dos superaron la treintena de tantos en el grupo 2 de Primera Andaluza y que necesitarán un acompañante más en la vanguardia.

Por su parte, y debido a la necesidad de hallar un hombre más para acompañar a Jesús Ángel en el carril derecho, el club se ha movido muy rápido para cerrar un acuerdo con Carraña, cordobés natural de La Rambla de 22 años que pese a su edad ya tiene un amplio recorrido en el fútbol amateur y semiprofesional de Andalucía Occidental. El pasado año, desde enero, jugó en el Écija Balompié donde completó una buena temporada – 30 partidos como titular – tras abandonar el Lucena Club de Fútbol cuando se produjo la espantada por parte de todos los implicados en el intento de reactivar deportivamente a una entidad institucionalmente sin efecto.

Con estas dos incorporaciones, la plantilla que dirigirá Juanmi Puentenueva en su segundo año al frente del club pontanés ya está compuesta por 24 futbolistas, que se pondrán a las órdenes del técnico rojinegro a partir del miércoles 27 de julio.